



SCHÖNES LEBEN
GRUPPE

Pressemitteilung

Mitarbeiter spenden für Mitarbeiter SCHÖNES LEBEN Gruppe übergibt hohe Spendensumme an Betroffene der Flutkatastrophe

Ulm, 20. Dezember 2021 – Die Flutkatastrophe in Nordrhein-Westfalen Mitte Juli hat viele Menschen sehr hart getroffen. Die Seniorenresidenz Bad Münstereifel der Tochtergesellschaft Gut Köttenich wurde ebenso schwer in Mitleidenschaft gezogen. Viele Mitarbeiter mit ihren Familien haben bei dem Unglück nicht nur ihre Existenz verloren, auch Menschenleben sind zu betrauern. Neben einer direkten unternehmensweiten Unterstützungsinitiative zeigte sich die SCHÖNES LEBEN Gruppe auch mit einem gruppenweiten Spendenaufruf als starke Familie. Nach Beendigung der Aktion konnte ein fantastischer Spendenbetrag in Höhe von 120.000 Euro erzielt werden.

In der von Mitarbeitern der SCHÖNES LEBEN Gruppe initiierten Spendenaktion konnten Beschäftigte aller Gruppen mit Arbeitslohn oder Urlaubstagen die Schwerstbetroffenen unterstützen. Der unternehmensweite Aufruf stieß auf sehr große Resonanz. Deutschlandweit kamen 60.000 Euro Geldwert an gespendeten Urlaubstagen und Arbeitsentgelt zusammen. Beim Ulmer Einsteinmarathon liefen Mitarbeiter Kilometer zum guten Zweck ihrer Kollegen. Der von den Mitarbeitern erreichte Spendenbetrag wurde von der SCHÖNES LEBEN Gruppe auf die stolze Gesamtsumme in Höhe von 120.000 Euro verdoppelt.

Im Rahmen der digitalen Führungskräfte tagung wurde der Spendengutschein von Marc Hildebrand, CEO der SCHÖNES LEBEN Gruppe, an Birgit Strack, Geschäftsführerin der Gut Köttenich Gruppe symbolisch übergeben.

Marc Hildebrand freut sich und ist stolz über die erfolgreiche Aktion: „Ein herzliches Dankeschön an alle, die gespendet haben. Ich bin tief beeindruckt von der Solidarität und dem Mitgefühl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unternehmensweit. Es zeigt mir, dass wir füreinander einstehen, Verantwortung übernehmen und unser Leitbild leben.“

Die Spendensumme kommt vollumfänglich und direkt den am stärksten betroffenen Mitarbeitern in Bad Münstereifel zu Gute. Erste Gelder wurden bereits als unbürokratische Soforthilfe für Anschaffungen zur Verfügung gestellt. Ein Teil des Geldes wird für die Bewältigung der Katastrophe verwandt. Die Mitarbeiter haben traumatische Erlebnisse zu bewältigen, die nur mit professioneller, psychosozialer Unterstützung zu überwinden sind. Dafür wird professionelle, fachliche Begleitung und Aufarbeitung zur Verfügung gestellt.

Birgit Strack, Geschäftsführerin der Gut Köttenich Gruppe zeigte sich überwältigt von dem großen Zuspruch: „Die finanziellen Mittel sind sehr wichtig und helfen den Betroffenen beim Aufbau ihrer Existenzen. Die große Hilfsbereitschaft und das Gemeinschaftsgefühl, welche wir in dieser Situation erfahren, gibt uns Hoffnung, das Erlebte zu verarbeiten.“

Über SCHÖNES LEBEN

Menschen ein selbstbestimmtes, niveaivolles und sicher umsorgtes Leben zu ermöglichen ist unsere Mission. Sicherheit, Lebensfreude, Servicekultur und Wertschätzung sind unsere Werte, nach denen wir handeln. Mehrere tausend Mitarbeiter der SCHÖNES LEBEN Gruppe sind seit 2017 deutschlandweit für Menschen im Einsatz. Wir setzen innovative Wohnkonzepte um, die überraschen und unseren Bewohnern vollkommen neue Perspektiven eröffnen, ihr Leben zu gestalten und zu genießen.



SCHÖNES LEBEN GRUPPE

Unser SCHÖNES LEBEN Ambulanter Pflegedienst sowie die Spezialisten compassio, Gut Kötténich, A+R Betriebsgesellschaft, MEDIKO und SPIES verfügen bereits heute über ein außergewöhnlich modernes und qualitativ hochwertiges Pflege- und Versorgungsnetz. Künftig finden Sie uns an 100 ausgewählten Standorten in ganz Deutschland. Die SCHÖNES LEBEN Gruppe ist ein Portfoliounternehmen der unabhängigen Private Equity Investment Gesellschaft Waterland.

Pressekontakt:

SCHÖNES LEBEN Gruppe B.V. & Co. KG

Frau Helen Bardtenschlager

Leitung Marketing & Kommunikation

Email: h.bardtenschlager@schoenes-leben.org